

## UNSER REGIONAUT DER WOCHE Der Tennisclub brachte den Kirchplatz zum Beben

Eines gleich vorweg: Die „Bebenausläufer“ endeten um 3 Uhr morgens. Tennisclubobmann Robert Mörth hatte unter der Leitung von Birgit und Christina Lang mit den Mitgliedern einen Dämmerchoppen herausgezaubert, der auch von der Bevölkerung voll angenommen wurde. Sitzplätze mussten gesucht werden – eine berauschende Nacht. Erwähnenswert ist die Getränke- und Essenbestellung, alles elektronisch, wie noch nie erlebt bei Vereinsfesten in Fernitz-Mellach. Nur einhalb Minuten Wartezeit ist Weltrekord – und das bis in die frühen Morgenstunden. „Einfach eine sensationelle Veranstaltung“, meinte Obmann Robert Mörth bei den Dankesworten an die Mitglieder des Clubs. „Andererseits legt der



Obmann Robert Mörth bei seiner Ansprache an die Festgäste

Verein vor allem auf die Gemeinschaft unter den Vereinen in Fernitz großen Wert. Dieses Mal hat es uns der Musikverein ermöglicht, dass wir den Dämmerchoppen machen können und dürfen, wobei wir als Tennisclub dafür sehr dankbar sind“, erzählte Birgit Lang.

Von unserem Regionauten  
Erich Timischl

## Die höchste

Für drei begeisterte Radfahrer aus dem Bezirk geht es am Freitag zu einem besonderen Projekt nach Bolivien.

ALOIS LIPP

Wir erreichen Gernot Turnowsky mitten in den Vorbereitungen für ein besonderes Projekt. Gemeinsam mit seinem Bruder Horst (die beiden wurden als Radzwillinge bekannt) und Robert Janisch geht es am Freitag ans andere Ende der Welt nach Bolivien. Dort wartet mit dem 5.768 Meter hohen Uturunco die höchste zu befahrende Straße der Welt.

Ein Lebenshighlight

Diese Abenteuer-Reise ist für Turnowsky ein Lebens-Highlight, wie der Raaba-Gram-



Gernot Turnowsky bei den akribischen Vorbereitungsarbeiten.

bacher betont. Die sportlichen Pedalritter reisen über Frankfurt und Bogota nach La Paz, die Hauptstadt Boliviens. Nach über 16 Stunden im Flugzeug steigen die Radfahrer auf einer Seehöhe von 3.625 Höhenmeter in La Paz aus. Um sich richtig zu akklimatisieren, geht es zuerst rund um den Titicaca-

## Straße wartet jetzt



Für die höchst zu befahrende Straße wurde auf Schotter trainiert.



Auf nach Bolivien: Für die Radzwillinge Gernot und Horst Turnowsky sowie Robert Janisch (v.r.) geht es auf die höchste befahrbare Straße der Welt. privat (4)

see. „Das wird für mich ein absoluter Lebenshöhepunkt. Höher kann man auf unserer Erde nicht mit dem Rad hinauf“, freut sich Turnowsky bereits auf den rund dreiwöchigen Trip. Das Hauptgepäck wird bei der Fahrt auf den Uturunco in einem kleinen Mini-Bus oder Geländewagen mittransportiert. „Das

haben wir uns gegönnt und organisiert“, berichtet Turnowsky. Die Vorbereitungen verliefen sehr gut. Auch ein Techniktraining auf Schotter in Richtung Plabutsch zählte dazu. Einer gelungenen Zielerreichung in Bolivien kann für die drei Ausnahme-Sportler also nichts mehr im Wege stehen.



Die Räder wurden für den Belag auf der höchsten Straße vorbereitet.

### IMPRESSUM

Woche Graz-Umgebung Süd

Hauptstraße 102, A-8401 Kalsdorf  
Tel. 03135-53355  
E-Mail: gu-sued@regionalmedien.at  
Anlage: 28.814 (Woche Graz-Umgebung Süd, Verlagsangabe)

Geschäftsstellenleitung: Silvia Fasching  
Redaktion: Alois Lipp  
Anzeigen: Silvia Fasching, Clemens Bijak  
Kreativassistent: Veronika Trendler

RegionalMedien Steiermark

Medieninhaber, Hersteller, Herausgeber: Wochenzeitungs GmbH Steiermark

Geschäftsführung: Roland Reischl, Christoph Hausegger MA  
Chefredaktion: Roland Reischl  
FN-Nr: 209096w, UID: ATU 6533515  
Anschrift für alle Genannten sowie für die Redaktion, Verlagsort: Gadollaplatz 1, 8010 Graz, Tel. 0316-6051-0

Verbreitete Auflage: 558.972 (Steiermark, wö, ÖAK 1. HJ 2023)

Reichweite: 442.000 Leser pro Ausgabe in der Steiermark 14plus, Schwankungsbreite ±2,0% (MA 2022, Erhebungszeitraum 01/2022-12/2022)

Druck: Druck Styria GmbH & Co KG, Graz  
Offenlegung: Die Informationen zur Offenlegung gemäß § 25 MedienG können unter der URL <https://www.meinbezirk.at/s/impresum-steiermark> abgerufen werden.

Ein Medium der RegionalMedien Austria AG

Verbreitete Auflage: 3.421.937, davon ePaper 7.969 (RegionalMedien Austria gesamt, wö, ÖAK 1. HJ 2023)

Reichweite: 2.931.000 Leser pro Ausgabe RegionalMedien Austria gesamt in Österreich 14plus, Schwankungsbreite ±0,8% (MA 2022, Erhebungszeitraum 01/2022-12/2022)

Chefredaktion: Mag. Maria Jelenko-Benedikt

Die mit dem Namen des Verfassers gekennzeichneten Artikel stellen nicht unbedingt die Meinung des Herausgebers und der Redaktion dar. Bei Einseitigkeiten von Artikeln und Fotomaterial an die Redaktion wird das Einverständnis zur Veröffentlichung vorausgesetzt. Der Herausgeber übernimmt keine Gewähr für eingereichtes Redaktions- und Bildmaterial. Termine und Ausschreibungen werden nach bestem Gewissen erfüllt, jedoch ohne Gewähr veröffentlicht.



Patrick Wolf kommt als Spielertrainer von Frohnleiten zum Mit. GEPA

### Der Oberliga-Schlagler steigt in Premstätten

Auf einen Leckerbissen, ein sportlich hochstehendes Match, dürfen sich die Besucher des Spieles Unterpremstätten gegen Frohnleiten, das am Freitag um 19 Uhr in Premstätten angepfiffen wird, freuen. Es ist dies das Aufeinandertreffen der beiden Spitzenteams der Oberliga Mitte, beide sind noch ohne Niederlage: Unterpremstätten ist nach sechs Runden noch unbesiegt und führt die Tabelle nach einem 3:1-Auswärtssieg in Gössendorf an, Frohnleiten ist punktgleich Zweiter. Die Elf von Spielertrainer Patrick Wolf hat zuletzt Rein mit 3:0 bezwungen.

## Vasoldsberger Großkampftag

Am Samstag gleich vier Derbys daheim, zwei davon gegen Laßnitzhöhe

Eben erst hat Aufsteiger SV Laßnitzhöhe bei Hausmannstätten sein erstes Derby in der Gebietsliga Mitte abgeliefert (1:3), diesen Samstag steht bereits das nächste an: Diesmal muss die Elf von Trainer Didi Wolf beim direkten Nachbarn, dem USV Vasoldsberg, ran. Praktischerweise brauchen die Gäste nur die Schemmerhöhe runterzurollen, schon sind sie in der Vasoldsberger Arena angelangt.

Im Blickpunkt dabei auch: der Vasoldsberger Neo-Angreifer Marco Zrim. Erst 18 Jahre alt, wurde er von Trainer Christian Binder wegen Not am Mann vom Außenverteidiger zum Stürmer umfunktioniert. Mit dem Ergebnis, dass er bei den ersten beiden Einsätzen gleich viermal traf. Gegen Weinitzen am vergangenen Wochenende gingen Zrim und seine Kollegen leer aus, es setzte ein 0:3



Marco Zrim, der zum Stürmer umfunktionierte USV-Goalgetter. USV

Dauerbetrieb in Vasoldsberg Vasoldsberg hat diesen Samstag ohnehin „Großkampftag“, denn eine nie dagewesene Ladung an Nachbarschafts-Derbys wartet. Den Auftakt bildet die U11, die um 9.30 Uhr gegen Hausmannstätten spielt, um 11.30 Uhr hat die U13 Pachern zu Gast und um 13.30 gibt's mit

### MATCHES IN GU SÜD

Freitag, 22. 9., 19 Uhr: Kalsdorf – Hartberg U., Unterpremstätten – Frohnleiten, Eggersdorf – Thal, Feldkirchen – GAK A., Hitzendorf – Peggau, Dobl – St. Nikolai, Fernitz-M. – LUV, Seiersberg – SG Lieboch; Sa, 23. 9., 16 Uhr: Hausmannstätten – Stiwoll, Vasoldsberg – Laßnitzhöhe, Tobelbad – Pirka; 18 Uhr: Kalsdorf II – Pachern II; 19 Uhr: Feldkirchen II – Unterpremstätten II; So, 24. 9., 16 Uhr: St. Marein – Kainbach

dem Aufeinandertreffen der Vasoldsberger Reserve gegen die Kollegen aus „Lahö“ den Vorgeschmack auf das Gebietsliga-Derby, das um 16 Uhr angepfiffen wird. Und damit es nicht allzu fad wird, stehen am Sonntag drauf noch zwei Jugendturniere in Vasoldsberg an ... mac

präsentiert von

3.12.2023

28.1.2024

3.3.2024

Eine Anmeldung -> 3 Läufe in einem Package! Distanzen nach Wahl.  
Jetzt anmelden auf [www.graz-winterrun.at](http://www.graz-winterrun.at) und bis Mo, 25.9. das 3er Package um 52€ sichern!